

講師のひとりごと

『紙幣のモデル』

先日の管理者実践での一コマです。

即答訓練で、講師が「新しい紙幣の肖像画に選ばれた人を三人答えてください」と問うと、ある主任は「えーと、確か新潟戸・・・」またある部長は絶句、またある課長は起立するスピーチを遅くして考へる時間稼ぎこうとする状態で、残念ながら研修生全員が答えられないという実態でした。

正解は、千円札は北里柴三郎、五千円札は津田梅子、一万円札は浜沢栄一ですが、講師から改めて誰に変更されるかを話したところ、津田梅子って何をしたんだっけ?といった状況でした。

絶句、またある課長は起立するスピーチを遅くして考へる時間稼ぎこうとする状態で、残念ながら研修生全員が答えられないという実態でした。

正解は、千円札は北里柴三郎、五千円札は津田梅子、一万円札は浜沢栄一ですが、講師から改めて誰に変更されるかを話したところ、津田梅子って何をしたんだっけ?といった状況でした。

お奨め図書のコーナー

『メモの魔力』前田裕二 幻冬社

「あなたはどういう人間ですか?」「一番大事にしていることはなんですか?」と、突然聞かれてもなかなか答えられないものです。それだけ自分のことをよく知らないまま生きているのかもしれません。大きな判断を求めるけれど、普段たりしてしまうことがあります。自分が分かっていれば明確な価値観や死生観に沿って、正しい方向に向かって進むことが出来ます。いわば「人生のコンパス」を手に入れることが出来る語る者者が、出来るのは、「人生のコンパス」を手に入れるツールとして強い力を發揮す

るのが「メモ」である。本書は第一章「メモで日常をアイデアに変える」、第二章「メモで思考を深める」、第三章「メモで自分を知る」、第四章「メモで夢を叶える」、第五章「メモは生き方である」に分かれています。特別付録として「自己分析1000問」も用意されています。メモをしない者が増えていると言われる昨今ですが、時立ちはまり人生のコンパスを探してみてはいかがでしょうか。浜沢栄一は、一八四〇年に生まれ、

『妻のトリセツ』黒川伊保子 講談社

「読んでおいた方が良いと聞いた本です。近テレでもよく取り上げられてる話題の本です。冒頭から女性脳の仕組みを知つて、戦略を立てよう」と書

かれており、戦々恐々としますが、よく考えてみると、妻とはいつもかしら駆け引きのようなことをしています。そのような気がします。事、子供の世話、余暇や記念日の過ごし方等、様々な場面で上手く事を運びたいと思いつながらも、蓋を開けてみると裏腹な結果になります。それが男と女になることがあります。それは男と女の考え方には大きな違いがあるからなのです。それを理解しないまま、なぜ分からないのかとストレスを抱えたり、強引に男の考え方を押し付け関係を悪くしたのではお互いにとって何の得にもなりません。妻と良好な関係を維持するためにも一読ください。妻の取り扱い説明書としてだけではなく、女性社員の心理を理解するのも一役買つたのです。

廿七歳の時にパリの万国博覧会を見学、外國諸国の情勢に広く通じることになりました。三人とも明治の時代を生き、近代日本の医療、教育、経済の発展に貢献しました。各國の紙幣を見ても、肖像画に選ばれた人物です。

三郎は、十八歳で現在の熊本大学医学部に入學し、医学の道を志しました。一八八六年からの六年間ドイツに留学し、病原微生物学研究の第一人者であるロベルト・コッホに師事。留学中に破傷風菌の純粋培養に成功、そして血清療法を確立。帰国してからは、我が国最初の結核専門病院を開設。またベスト菌も発見し、近代日本医学の基礎を築きました。

津田梅子は、一八七二年に若干八歳で女子留学生として渡米。生物学や教育学などを学び、帰国後は女子高等師範学校教授を歴任。その後英語教員を養成する目的として、女子英学塾、後の津田塾大学を創設し、女子の近代化の教育の啓発と英語教育に貢献しました。

三郎は、十八歳で現在の熊本大学医学部に入學し、医学の道を志しました。一八八六年からの六年間ドイツに留学し、病原微生物学研究の第一人者であるロベルト・コッホに師事。留学中に破傷風菌の純粋培養に成功、そして血清療法を確立。帰国してからは、我が国最初の結核専門病院を開設。またベスト菌も発見し、近代日本医学の基礎を築きました。

三郎は、十八歳で現在の熊本大学医学部に入學し、医学の道を志しました。一八八六年からの六年間ドイツに留学し、病原微生物学研究の第一人者であるロ

閃光

令和元年 葉月号



Business

五月十三日(月)～十八日(土)

参加者の声

ビジネス教育訓練所株式会社
代表取締役社長 高谷 愛美

令和に入つて初めての管理特訓が、蔵王の地で行われました。初参加の会社もあり、独特の緊張感の元で行わされました。

今日は三十歳前後の人があ

れで、多くたにも関わらず、

体力面での研修では苦戦

を強いられました。朝の

ジョギングではほとんど

走る事が出来ず歩く人が

大半でした。また、四日

目に行われた夜間歩行訓

練では、歩きながら眼

testimoni

をしてしまった瞬間に緊張の糸

が切れ、その場に倒れこ

れてしまふ人もいました。

そのことから、皆体力の

重要性を痛感したよう

です。

又、知識や思考力を問

われる研修では、高い觀

点や様々な視点から物

を見方が出来ます。苦労する

人もいました。特に論争

訓練では、ビジネスコ

ースの訓練生に論破され

る場面もありました。自己

啓發を全くしていない、

していなかったとしても一

冊ビジネス書を読むかど



うかの状態で、これまでの勉強不足、自分への甘えが露呈した結果となりました。

全ての訓練で苦戦した

参加者は、皆素直な点が良

かった。そのため、

訓練生ですが、今回の参

加者は、皆素直な点が良

かった。そのため、</

